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Seit über 40 Jahren hat es sich die Deutsche Atlantische Gesellschaft zur Aufgabe gemacht, 
das Verständnis für die Politik und die Ziele des Atlantischen Bündnisses in der Öffentlichkeit 
zu vertiefen. Durch Vorträge, Fachtagungen, Seminare und Informationsfahrten machen  
wir unseren Mitgliedern die Entwicklung der NATO zugänglich.  In Vorträgen werden aktuelle 
sicherheitspolitische Themen behandelt. Als Redner sind namhafte in- und ausländische 
Referenten aus Politik, Diplomatie, Wirtschaft und Wissenschaft, sowie Vertreter der NATO 
und der Bundeswehr zu Gast. Besondere Fachtagungen mit sicherheitspolitischem Schwer-
punkt werden u.a. für Lehrer und Schüler durchgeführt.  
 
Für die "Jungen Atlantischen Politiker", d.h. Mitglieder unter 40 Jahren, werden eigene Vor-
träge und Seminare veranstaltet. Vor allem Angehörigen dieser Generation wird die Möglich-
keit gegeben, an Seminaren im Ausland teilzunehmen. Informationsfahrten finden mehrmals 
jährlich statt. Dabei werden unter anderem Einrichtungen der NATO in Brüssel, Mons und 
Brunssum besucht.   
 



 
For over 40 years the German Atlantic Association pursued the task of promoting the under-
standing for politics and the goals of the Atlantic Alliance in the public. Through lectures, 
symposia, seminars and informational field trips this institution tries to make NATO 
approachable to its members.  In lectures current security-related topics are addressed. 
Speakers are well-known German and international contributors from the fields of politics, 
diplomacy, business, and science as well as representatives from NATO and Bundeswehr. 
Special symposia for students, teachers, and others with emphasis on security-related topics 
are offered. 
 
For the ‘Young Atlantic Politicians’ (i.e. members below 40 years of age) additional lectures 
and seminars are offered. People of that generation also have the opportunity to attend 
seminars abroad. Informational field trips are taking place several times annually. Among 
other things NATO facilities in Brussels, Mons, and Brunssum are visited.     


